

## El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por peseta - 18/10/2016 11:50

---

El Fondo de Reserva de la Seguridad Social ya tiene fecha de defunción: diciembre de 2017.

Para entonces, y según los cálculos del propio Gobierno en funciones, el déficit acumulado habrá dejado casi vacía la hucha de las pensiones.

la Seguridad Social registrará un déficit del 1,7% del Producto Interior Bruto (PIB). Esto, además de incrementar de manera notable el anterior objetivo del 1,1%, provocará una desviación de casi 19.000 millones de euros, es decir, la mayor de la historia.

Como consecuencia, el Fondo, que a cierre de 2015 contaba con 32.481 millones, se quedará en poco más de 13.500 millones a finales del presente año. Con esta exigua cifra, la hucha deberá afrontar un ejercicio, el de 2017, en el que el Gobierno estima que el déficit será del 1,4%.

Teniendo en cuenta que el PIB ascenderá a 1,157 billones, la nueva desviación superaría los 16.000 millones. O dicho de otra manera, el Fondo se quedaría en números rojos y no podría completar, al menos por sí solo, la paga de final de año.

--

Ayy las pensiones... Cómo estaremos cuando nos toque el turno...

<http://www.elmundo.es/economia/2016/10/18/5805215846163fb9238b469d.html>

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por BCE - 18/10/2016 14:18

---

peseta escribió:

El Fondo de Reserva de la Seguridad Social ya tiene fecha de defunción: diciembre de 2017.

Para entonces, y según los cálculos del propio Gobierno en funciones, el déficit acumulado habrá dejado casi vacía la hucha de las pensiones.

la Seguridad Social registrará un déficit del 1,7% del Producto Interior Bruto (PIB). Esto, además de incrementar de manera notable el anterior objetivo del 1,1%, provocará una desviación de casi 19.000 millones de euros, es decir, la mayor de la historia.

Como consecuencia, el Fondo, que a cierre de 2015 contaba con 32.481 millones, se quedará en poco más de 13.500 millones a finales del presente año. Con esta exigua cifra, la hucha deberá afrontar un ejercicio, el de 2017, en el que el Gobierno estima que el déficit será del 1,4%.

Teniendo en cuenta que el PIB ascenderá a 1,157 billones, la nueva desviación superaría los 16.000 millones. O dicho de otra manera, el Fondo se quedaría en números rojos y no podría completar, al menos por sí solo, la paga de final de año.

--

Ayy las pensiones... Cómo estaremos cuando nos toque el turno...

<http://www.elmundo.es/economia/2016/10/18/5805215846163fb9238b469d.html>

Que manera de vaciar la hucha...En esto el gobierno ha sido un as quemando y quemando dinero...

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por [larpeiro](#) - 18/10/2016 19:46

---

Había que potenciar de algún modo los planes de pensiones privados, un gran negocio para los que siempre son rescatados.

Se pincha la burbuja inmobiliaria, los bancos pierden negocio hipotecario, tranquilos aquí está papa gobierno para que aumente los planes de pensiones privados.

Otra estafa estatal, cotiza para cobrar una pensión de miseria, o a lo peor ni cobrarla.

Como el catastro, baja el valor del suelo desde la misma burbuja inmobiliaria de forma brutal, pero el IBI no baja.

Mientras con Ánsar y Zapatero la caja de las pensiones subía, el amigo Rajoy se la ha cargado en tiempo récord, un gobierno como se ve muy concienciado con las clases bajas y medias.

Dejad de estafar a los ciudadanos. :angry:

S2

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por [tucapital.es](#) - 19/10/2016 09:44

---

No es que el gobierno se lo esté gastando... en vinos, sino que en los últimos años las cuentas no cuadran. Lo que cotizan no es suficiente para pagar a los que cobran y por eso hay que recurrir a la hucha.

¿Que hacer? bajar pensiones o subir cotizaciones o financiarlo con impuestos.

Lo curioso es que el gobierno está intentando no gastar la hucha limitando las subidas de las pensiones, mientras los que se quejan de que las huchas se vacían (la oposición o CCOO) quieren que suban mucho más las pensiones.

Lo que está claro que para que las cuentas cuadren, o se baja las pensiones o se sube los impuestos o que haya más gente trabajando para que pagando todos lo mismo soporte a todos los pensionistas (aquí ha sido el problema de los últimos años, con las altas tasas de paro que esperemos que siga

bajando y el envejecimiento de la población, que en España no se incentiva nada tener hijos).

Salu2.

=====

**Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año**

Escrito por Rama - 19/10/2016 09:50

---

Tienes razón pero hay mas opciones para que haya dinero para las pensiones.

- Gastar en lo necesario. Quita armas, protocolo (casa real,etc), gentuza (que los politicos cobren el 10% de lo que cobran.
- Recuperar lo robado (que los corruptos devuelvan lo robado y paguen sus multas)
- Que todo el mundo pague impuestos (ya sabemos el IBEX35, etc)

Con eso llega de sobra para todo lo necesario.

=====

**Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año**

Escrito por tucapital.es - 19/10/2016 09:51

---

<http://e04-elmundo.uecdn.es/assets/multimedia/imagenes/2016/07/08/14679920574426.jpg>

Se requiere una reforma del sistema, y eso no va a gustar a todo el mundo.

Por cierto, los que tienen entre 30 y 40 años lo tienen crudo (por el envejecimiento de la población)...

<https://envejecimientoenred.files.wordpress.com/2014/10/figura-1-poblacic3b3n-por-sexo-y-edad-espac3b1a-2014-2064.jpg>

Saludos.

=====

**Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año**

Escrito por tucapital.es - 19/10/2016 14:21

---

Rama escribió:

Tienes razón pero hay mas opciones para que haya dinero para las pensiones.

- Gastar en lo necesario. Quita armas, protocolo (casa real,etc), gentuza (que los politicos cobren el 10% de lo que cobran.
- Recuperar lo robado (que los corruptos devuelvan lo robado y paguen sus multas)
- Que todo el mundo pague impuestos (ya sabemos el IBEX35, etc)

Con eso llega de sobra para todo lo necesario.

Aunque haga todo eso, las cifras de la SS no cambia. Son partidas diferentes.

La SS se financia con las cotizaciones.

Lo otro que apunta, no afecta a las huchas, eso sí, sí que afecta a las cuentas del estado.

NO veo viable que los políticos cobren el 10% de lo que cobran, porque sería sueldos de risa para los máximos dirigentes de España.

Lo que sobran son muchos cargos, para qué tenemos tantos presidentes y tantos asesores. Lo que hay que cortar son nº de sueldos, no los sueldos.

Hay alcaldes que cobran más que el propio presidente del gobierno o incluso asesores y cargos inferiores ganen más.

Lo otras 2 cosas son muy bonitos de decir...

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por larpeiro - 19/10/2016 15:12

---

El problema es más de gestión, que de gasto.

Se supone que la hucha de las pensiones es para pagar eso, las pensiones, pero lo que esta haciendo este gobierno es meter la mano en la "hucha" para pagar otras cosas, que por supuesto hay que pagar pero que deberían venir de otras partidas presupuestarias del estado y no a cargo de la Seguridad Social.

Es una clara maniobra para defender unos intereses muy concretos y no los de la mayoría de los ciudadanos.

De todos modos podemos estar tranquilos, ya que según el secretario de Estado de la SS, las pensiones no se pagan con la hucha o fondo de reserva. :ohmy: :ohmy: :ohmy:

Así que no hay nada que temer, ya que están garantizadas según Tomas Burgos. :unsure: :unsure: :unsure:

<http://www.europapress.es/economia/macroeconomia-00338/noticia-empleo-recalca-pensiones-no-paga-n-hucha-pide-tranquilidad-20161018211111.html>

S2

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por tucapital.es - 20/10/2016 08:51

---

Hombre, que las pensiones se tenga que pagar, eso está claro; no hay duda que los pensionistas cobrarán. El tema es cómo se pagará.

Lo que tienen que hacer es dejar de tonterías y de ganar rédito político y ponerse a solucionar el problema.

Y ya sabéis cuál es el problema, que lo tendremos que pagar los ciudadanos:

- PP lanzó en los presupuestos de 2016 la idea de financiar con impuestos las pensiones de viudas y huérfanos (más de 20.000 millones al año).

- PSOE propuso en la campaña electoral crear un impuesto solidario que financiara a la Seguridad Social, una medida que Podemos ve con buenos ojos.

- Ciudadanos es el menos concreto de los cuatro grandes partidos y apunta a recuperar el consenso en el Pacto de Toledo.

TODOS DEACUERDOS EN SAQUEARNOS un poco más, fíjate... la única diferencia es que unos quieren subir más las pensiones y otros menos, así, el saqueo es mayor o menor.

Salu2.

=====

**Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año**

Escrito por tucapital.es - 20/10/2016 12:29

---

Noticia preocupante, uno de cada tres españoles tendrá más de 65 años.

-  
[http://www.abc.es/sociedad/abci-2066-cada-tres-espanoles-tendra-mas-65-anos-201610201119\\_noticia.html](http://www.abc.es/sociedad/abci-2066-cada-tres-espanoles-tendra-mas-65-anos-201610201119_noticia.html)

Salu2.

=====

**Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año**

Escrito por morpheo81 - 21/10/2016 12:10

---

El Gobierno pensaba o ha querido pensar (lo mismo Fátima Báñez se lo pidió a la Virgen) que con la recuperación económica haría re-equilibrar las cuentas de la seguridad social, lo que está claro es que con los ingresos de cotizaciones que hay hoy por hoy, y se esperan en un corto plazo, no llega.

Debería hacerse una reforma de calado para que tengamos garantizada la viabilidad del sistema pero llegamos a 1 año vista de ese crack de la caja de la seguridad social y aún no hay ninguna propuesta seria, tal vez se deba financiar la seguridad social con otros impuestos como pasa en otros países.

Hay muchos factores que tener en cuenta pero cada vez está más claro que el sistema tendrá que

cambiar.

Luego hay que tener en cuenta el fraude a la seguridad social que hay en estos momentos en la que hay gente trabajando 8 horas, se les paga por 6 y cotizan 4, falsos autónomos, trabajos en negro... Tal vez habría también que incidir en intentar erradicar o minimizar estas prácticas.

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por morpheo81 - 21/10/2016 12:21

---

También es preocupante lanzar mensajes como este:

Fátima Báñez, ha planteado, como compromiso del Gobierno para la próxima legislatura, hacer compatible el cobro del 100 % de la pensión con el empleo, con el único requisito de haber llegado a la edad ordinaria de jubilación, es decir, a los 65 años.

Y ya se queda calva cuando dice que: "Las pensiones se seguirán pagando con empleo".

Queremos que la gente siga cotizando y al mismo tiempo cobre el 100% de la pensión??¿?¿? Esto creo que no es solución, más bien todo lo contrario.

Y con empleo se soluciona si fuera un empleo con cotizaciones al alza y no a la baja como llevamos años.

=====

## Re: El Gobierno admite que sólo hay 'hucha' de las pensiones para un año

Escrito por Iarpeiro - 21/10/2016 13:18

---

El Fondo de Reserva se creó en 1997 pero hasta 2.000 no recibió su primera aportación de 601 millones de euros.

Se constituyó para tener un remanente de dinero con el que pagar las pensiones contributivas en caso de necesidad, por ejemplo, en períodos de crisis. Para evitar que se quedara a cero o que se usara de golpe se estableció un límite.

Sólo se podía usar el equivalente al 3% del gasto anual destinado a la financiación de las pensiones contributivas y de su gestión.

La política de bonificaciones y reducción de cuotas en la Seguridad Social, así como la precariedad en el empleo están provocando que los ingresos de la Seguridad Social no hayan crecido al mismo ritmo que los gastos en prestaciones.

Este gobierno está utilizando recursos de protección social para mitigar la sangría del empleo, y lo de hacer un agujero para tapar otro no suele funcionar.

S2

=====